

## WO D.W. Henningham, CD



WO Daniel Henningham enrolled in the Canadian Armed Forces in February 1997 as a rifleman within the Infantry. After completing BMQ and Battle School, WO Henningham was posted to the 3<sup>rd</sup> Battalion of the Royal Canadian Regiment (3 RCR) in Petawawa, Ontario. While serving with 3 RCR, WO Henningham deployed to Yugoslavia on Op PALLADIUM, Afghanistan on Op ATHENA, and once again with TF Afghanistan on Roto 6 as part of the Infantry Battle Group.

In 2009, WO Henningham transferred occupations to Construction Tech and was posted to RP Ops in North Bay, Ontario, and then to 1 ESU in Kingston, Ontario, to support the operation and maintenance of CAF facilities. In 2022, WO Henningham was posted to RPOU (West) Det Wainwright and employed as a Contracts Officer.

WO Henningham will retire this April after more than 27 years in the CAF and will join the public service at a position within RPOU (West).

---

## Adj D.W. Henningham, CD



L'Adj Daniel Henningham s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes en février 1997 comme carabinier au sein de l'infanterie. Après avoir terminé le QMB et l'école de combat, l'Adj Henningham a été affecté au 3<sup>e</sup> Bataillon du Royal Canadian Regiment (3<sup>e</sup> RCR) à Petawawa, en Ontario. Alors qu'il servait au sein du 3<sup>e</sup> RCR, l'Adj Henningham a été déployé en Yougoslavie dans le cadre de l'Op PALLADIUM, en Afghanistan dans le cadre de l'Op ATHENA et encore une fois avec la FO Afghanistan sur la Roto 6 au sein du groupement tactique d'infanterie.

En 2009, l'Adj Henningham a effectué un transfert professionnel vers un poste de technicien en construction, et a été affecté aux Opérations immobilières à North Bay, en Ontario, et puis à 1<sup>re</sup> UAG à Kingston, en Ontario, pour soutenir l'exploitation et l'entretien des installations des FAC. En 2022, l'Adj Henningham a été affecté à l'UOI (Ouest) Det Wainwright et employé comme agent des contrats.

L'Adj Henningham prendra sa retraite en avril prochain après plus de 27 années dans les FAC et se joindra à la fonction publique à une poste au sein de l'OUI (Ouest).